

Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat PPS Desa Bulan Wonosari Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](https://www.klaten.publikjateng.com)

Aug 22, 2024 - 14:49



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Rapat PPS Desa Bulan Wonosari Klaten

Klaten – Serda Irwanto Budi S, Babinsa Desa Bulan dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat Panitia Pemungutan Suara (PPS) Desa Bulan yang berlangsung di Aula Kantor Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (21/08/2024).

Rapat ini diadakan sebagai bagian dari proses uji publik Daerah Pemilihan Sementara (DPS) untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Pada kegiatan rapat pleno ini bertujuan untuk mengevaluasi dan menyampaikan tanggapan terkait data pemilih yang telah diumumkan sebelumnya oleh PPS Desa Bulan. Forum ini memberikan kesempatan bagi peserta untuk mengajukan temuan atau usulan perubahan yang akan dimasukkan ke dalam data perbaikan, sehingga memastikan keakuratan dan kevalidan data pemilih.

Hadir dalam rapat tersebut Kepala Desa Bulan Sudarsono SH beserta perangkat desa, PPD Desa Bulan, Babinsa Desa Bulan Serda Irwanto Budi S, Bhabinkamtibmas Desa Bulan Briпка Wahyu, Ketua RW se-Desa Bulan, Ketua RT se-Desa Bulan, dan Sekretariat PPS Desa Bulan.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Irwanto Budi S mengungkapkan komitmen TNI dalam mendukung proses demokrasi.

“Kehadiran kami sebagai Babinsa menunjukkan dukungan penuh terhadap proses demokrasi serta komitmen kami untuk memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Bulan Sudarsono, SH menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam memastikan data pemilih yang akurat.

“Peran serta masyarakat sangat penting dalam proses ini untuk memastikan bahwa data pemilih yang digunakan adalah valid dan sesuai dengan kenyataan,” kata Sudarsono.

Kepala Desa juga berharap rapat ini dapat mempermudah proses pemutakhiran data pemilih dan meningkatkan kualitas penyelenggaraan Pilkada 2024 di Desa Bulan. (Red)